
【令和 7年度(2025年度) 第２回   高嶺小学校運営協議会 議題】 

                                                                      

1. 挨   拶       篠原 由紀子    

・新しいメンバーでスタート。子どもたちが安全で安心して来られるようにするのを目指す。 

 守秘義務を守るようにお願いします。 

高嶺小学校校長    松久保雅和先生 

実行力のある学運協にしていきたい。教育活動にも地域の方が入るようにしていきたい。 

 

2. 自己紹介 

 

３．活動報告 骨子 

 ①環境美化部        森、栗原、𣘺本、田上、市川 

 ②子ども家庭支援部    大津、深堀 

 ③学習支援          森、市川、梶原 

 ④体験活動          松久保、篠原、梶原、田上 

 ⑤安全対策          松久保、篠原、栗原、𣘺本 

 ⑥学校コーディネーター  市川 

 

4.協議事項 

（１）ふれあい給食 

   教育委員会から予算化、年１回実施可。４時間目に子どもたちと取り組みをし、その話をしながら給食を食

べる。２０名参加可能。子どもたちの成長を感じてもらえるような会にしたい。学校長としては３回実施したい。

（学期１回）地域の方と子どもたちの交流がメイン。１クラス５人ぐらい。 

漢字検定 年２回 ２学期、３学期 ４０名ぐらい参加。学校で行うメリットがある。そこで生まれた収入金を

ふれあい給食や運動会の接待代にしたい。２．３年生ぐらいで実施。学運協・安全ボランティア・中島さん 

２回目３回目は参加費は実費でもいい。 

（２）防犯カメラ 

  １６号バイパスの出入り口。事故が多い。今年で２回。ガードレールが曲がったまま。子どもたちも通学路とな

っている。上田さんが立ってもらった。意識が変わってきた。８人ぐらいが通る。そのため防犯カメラを移設した

い。市の教育委員会から５台が交換時期。１か所場所を変えて移設する。看板を立てる。白山神社のところは不

審者対応用にとっておく。関係団体に協力を仰ぎ、連名で要望書を出していく。順に要望を出していく。 

（３）安全ボランティアの募集 

開催日時・開催場所 令和 7年５月１５日(木)   15：30～16：30       

学校運営協議会委員 

      

 (8名) 

・篠原 由紀子委員(北野台)   ・  松久保雅和校長  ・  栗原旭委員(絹ヶ丘)  

・市川明美委員(学校コーディネータ・北野台)   

・大津佳奈枝委員（世話人会 代表 絹ケ丘）  

・深堀委員(世話人会OB・絹ヶ丘)           ・梶原幸子委員 (高嶺団地) 

・森直美委員(学校コーディネータ)         ・田上 純委員（北野台） 

・𣘺本 茂徳委員（北野台） 

学   校 ・副校長 平井克行先生(事務局)  ・主幹教諭 富田共一先生(地域連携担当教諭)  

・主幹教諭 岩﨑由里先生 (生活指導) 

議事進行  【議事進行】 栗原副会長          【記録】 富田 共一 



  世話人会で手紙を配布し募集。町会に要望をしていく。広報誌に募集の記事を載せていく。安全ボランティ

アの高齢化に伴い次の世代に引き継いでいきたい。旗振りだけではなく、散歩の人に腕章を付けるなど工夫す

る。 

（４）懇談会 ６月ごろ実施 先生方の思いを 協力して具体化したい。日程の調整をしていく。 

（５） 

 

5.開校５０周年 実行委員会発足について 

（１）正門の改修工事 正門の卒業制作の移設 門が劣化している。階段が急。クラウドファンディングを活用して

寄付を募りたい。市からは許可が下りていない。施設課がストップ。階段の補修はしてくれる。 

 回収していく意図を明らかにして協力をしてもらう。 

（２）高嶺富士 

 これから検討する。つくられた方の思いや願いを大切にしていきたい。 

（３）実行委員をいつ発足するのか 

 学運協とは別に 地域の有力な方、卒業生を募る場合もある。１期生の人たち５名ぐらい。小西さん 

 

6.その他 

（１）歓送迎会について 

 

（２）今後の予定について 

 

７．事務連絡 副校長 平井 克行 

運動会について 

  宿泊行事の金額が上がったため分割で集金していきたい。 

 

８．次回について 令和 7年度 第３回 学校運営協議会    ６月 1２日(木) 15時 30分 

6/１２ 7/１０ 9/１１ 10/９ 11/１３ 12/１１ 

1/１５ 2/１２ 3/１２    


